

"Noyeux Joël Félix"

Le 21/11/2022

"On ne nous dit pas tout"..... jusqu'à vendredi dernier ou pas !

Sud a décidé de tout vous dire. Vendredi 18 novembre s'est tenu le comité de direction.

Sans surprise, le Directeur France nous annonce une fois de plus une baisse de production.

En octobre, nous étions à 230 000 pneus en moins pour fin 2022 pour Amiens.

Il y a une dizaine de jours environ "800 000" en moins pour 2023 de ce qui était prévu pour l'Europe. (Soit un ticket de 12 400/jour sur toute l'année 2023 à Amiens !) Jusqu'où irons nous ?

Notre directeur France, nous a fait comprendre que nous risquions de chômer à nouveau en début d'année. Celui-ci pense que ça repartira en milieu d'année prochaine, et que le projet Arizona nous "sauve".

Sud Chimie va demander un planning de formation pour les personnes qui verront leurs postes supprimés suite à ce projet.

Lorsque que nous avons ce genre de nouvelles, il est inutile de la part du secrétaire de Direction d'indiquer dans son journal interne que le ticket journalier n'est pas atteint ! C'est du pur foutage de g....e de leur part !

A bon entendeur !!!

Le bureau syndical Sud Chimie

